

Distrito Municipal Maimón

Patria y Sabor

Calle Pepillo Salcedo #26, Maimón Puerto Plata · República Dominicana RNC-430043672

D.M. Maimón, Pto. Pta.





Boletín trimestral Abril-Junio 2024

Toma de posesión de Divison M. Sánchez 2024-2028





Abril 25, 2024

¡La eucaristía de toma de posesión de nuestro nuevo director de la Junta Distrital de Maimón, Divison Sánchez, marca el inicio de este nuevo período 2024-2028! Que el Señor guíe esta nueva historia y acompañe cada paso de esta nueva gestión hacia el progreso y la bendición para nuestro Distrito.

¡Con gran honor, Divison Sánchez asume el cargo de Director de la Junta Distrital de Maimón para el periodo 2024-2028! En un día lleno de significado y compromiso, agradecemos a todos los que confiaron en él para liderar nuestra comunidad hacia un futuro próspero y sostenible. Juntos, trabajarán incansablemente para impulsar el desarrollo integral de Maimón. Que el Señor guíe cada paso de esta nueva etapa.

En una reciente reunión Divison Sánchez con el equipo encargado de la recolección de desechos sólidos



abril 26, 2024

La administración municipal, bajo el liderazgo del alcalde Divison Sánchez, se compromete firmemente con el bienestar de los ciudadanos. En una reciente reunión con el equipo encargado de la recolección de desechos sólidos, se destacó la importancia vital de su labor. Se trazaron pautas para mejorar tanto el servicio como la calidad de vida de estos trabajadores, quienes de pilares considerados uno los son fundamentales del ayuntamiento. El progreso continúa.

El alcalde Divison Sánchez, ha realizado un levantamiento del estado de avance de la construcción del parque y la cancha en los caños y los cacaos



El alcalde de la Junta Distrital de Maimón, Divison Sánchez ha sido elegido como primer vicepresidente de (FEDODIM)en el norte

abril 26, 2024

El alcalde de la Junta Distrital de Maimón, Divison Sánchez, a tan solo dos días de asumir el puesto, ha sido elegido como primer vicepresidente de la Federación Dominicana de Distritos Municipales (FEDODIM) en la Región Norte Cibao. ¡Así es como va! ¡Toda la gloria sea para Dios! Seguimos avanzando hacia más logros.



Divison Sánchez, alcalde de Maimón brinda su apoyo a sus moradores en esta fuerte Vaguada

abril 29, 2024



Divison Sánchez, alcalde del Distrito Municipal de Maimón, asumió un compromiso responsable con su pueblo, destaca la importancia de la prevención en su labor. Ayer, al recibir un llamado de los comunitarios

del sector de Las Avispas sobre alcantarillas selladas por sedimentos, respondió de inmediato. Hoy, bajo lluvias, brindó ayuda sin demora, demostrando que el bienestar y la seguridad de la gente son prioridades indiscutibles.

El alcalde Divison Sánchez hace un gran recorrido de prevención ante las torrenciales lluvias, da mantenimiento de prevención





Divison Sánchez también brinda asistencia en el río San Cristóbal, camino a Playa Teco, permite a los visitantes su flujo esto junto a organismos de socorro, la Policía Nacional, Defensa Civil y el Cuerpo de Bomberos. Además, ha inspeccionado áreas vulnerables y se mantiene en alerta permanente debido a los aguaceros en el distrito. Su compromiso es claro: unidos, superaremos estos desafíos.

En su gestión, el alcalde Divison Sánchez se compromete a estar siempre al servicio del pueblo.

abril 30, 2024

Continúa avanzando el recorrido de prevención ante las torrenciales lluvias, con la compañía del regidor Willian Tavarez, la marina de guerra, los bomberos y la defensa civil.

Se agradece la gentileza y el civismo mostrados por nuestros visitantes al explicarles por qué no pueden bañarse en la playa teco. Visitaron la comunidad de Don Gregorio, donde les informaron sobre una cañada que representa un peligro para esa localidad. En respuesta inmediata, el alcalde del distrito municipal de Maimón, División Sánchez, está comprometido a actuar, ya que su compromiso es servir y el bienestar de la gente es su prioridad.

En esta visita, estuvo presente el regidor Gregorio Hidalgo, así como importantes dirigentes de su partido y de la comunidad.

Don Gregorio confía en el liderazgo de Divison Sánchez, alcalde del Distrito Municipal de Maimón. Ayer, al recibir la solicitud urgente de los residentes sobre las alcantarillas bloqueadas por sedimentos, el alcalde Sánchez respondió de inmediato, demostrando su compromiso con el bienestar y la seguridad de la comunidad. Hoy, brindó ayuda sin demora, destacando su dedicación al servicio público. Juntos, continuamos avanzando hacia un futuro mejor.



la junta distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez en compañía del tesorero Manuel Ciriaco, procedieron al cambio de firma institucional





mayo 4, 2024

la junta distrital de Maimón, encabezada por el alcalde distrital Divison Sánchez, dio pasos importantes hacia el desarrollo de la comunidad. En compañía del tesorero Manuel Ciriaco, procedieron al cambio de firma institucional, asegurando la eficiencia en la prestación de servicios a nuestros munícipes. Luego, se dirigieron al encuentro con el compañero Jhonny González, Director de Proyectos Comunitarios de la Presidencia, para dar seguimiento a proyectos importantes para el distrito.

Sesión Ordinaria Del Concejo De Vocales De La Junta Distrital De Maimón



mayo 14, 2024

El martes 14 de mayo, se convocó a los Miembros del Concejo de Vocales de la Junta Distrital de Maimón a la Sesión Ordinaria, el Director Divison Sánchez en conjunto a sus concejales dio a conocer los siguientes puntos:

Se comisionó el desvío de la cañada del sector los Boboses que fué declarado en estado de emergencia, al igual que los caminos vecinales de todas las zonas de la parte oeste del Distrito Municipal que se encuentran vulnerable.



Los concejales mostraron inquietud acerca la señalización en una de las zonas de transito más importantes de maimón solicitando que la intersección que conforman la entrada de guzmancito sea de una sola vía. Al igual se solicitó que sea señalizada la calle y entrada del acceso ubicada en pescadería Bobo.

Los mismo recibieron con grato placer al personal ejecutivo del despacho del Director de la junta distrital de maimón, donde se hizo mención los nombramientos de los distintos departamentos como encargado de Libre Acceso a la información, de Recaudación, de Compras y Contrataciones, y la Unidad de Contabilidad.

El Director con la finalidad de transparentar el proceso presento los ingresos realizados por la dirección de proyectos de la presidencia por concepto de Apoyo Presupuestario para reposición de fondos del camión y así como los ingresos para la construcción la cancha y el parque

mayo 24, 2024

El viernes 24 de mayo, el alcalde Divisón Sánchez trabajando por la necesidad del pueblo celebra la culminación exitosa del dragado en el río Chavón, asegurando así que esta comunidad no sufra más inundaciones. En tampoco días de su gestión nuestro síndico haciéndose sentir al llamado del pueblo.

Expresa su sincero agradecimiento a nuestro Presidente Luis Abinader, nuestro Ministro administrativo Igor Rodriguez, nuestra gobernadora Claritza Rochtee, el Director del INDRHI Rafael Romero y nuestra senadora Ginette Bournigal por su continuo apoyo.

Avances, el alcalde Divison Sanchez supervisó la construcción de la cancha y el parque de los Caños



mayo 29, 2024

Miércoles 29, el alcalde Divisón Sánchez supervisó el avancé de la construcción de la cancha y el parque del sector los Caños, ya a pocos días de su gestión se notan cambios favorables para el distrito de Maimón que prontamente contaremos con la finalización de estas importantes obras.

Los residentes del lugar se sienten más que satisfechos con los trabajos realizados y la responsabilidad del alcalde.

Bajo el liderazgo del nuestro Síndico y con el respaldo del ministro administrativo Igor Rodríguez, seguimos avanzando.

Visita Inesperada, el alcalde Divisón Sánchez recibió el crucero "Enchanted Princess "que por primera vez ancló al puerto Amber Cove



mayo 31, 2024

En su novedosa visita, nuestro alcalde Divisón Sánchez recibió al capitán del crucero "Enchanted Princess", que por primera vez atracó en el puerto Amber Cove.

Con un gesto afable entregó la llave de la ciudad y un reconocimiento especial en madera petrificada. Este material, exclusivo de nuestra zona y trabajado únicamente en Imbert, que simboliza la riqueza natural y cultural de nuestra comunidad.

Agradecemos a todos aquellos que apoyan y promueven el desarrollo de nuestro distrito, especialmente en el ámbito del turismo, que sigue siendo una fuente vital de crecimiento y progreso para Maimón. Juntos, continuamos construyendo un futuro próspero y lleno de oportunidades.

Un llamado de emergencia, así acudió nuestro alcalde Divinson Sanchez a la comunidad del Burro



mayo 27, 2024

Sábado 25 de mayo, este fin de semana fué sumamente productivo para la Junta Distrital de Maimón bajo la dirección del alcalde Divisón Sánchez, se realizó el mantenimiento a los caminos vecinales de Guzmancito hacia Cambiazo.

Se acudió a un llamado de emergencia los camino de la comunidad del Burro que estaba incomunicada, los mismo se encontraban intransitables, gracias al arduo trabajo de nuestro Síndico se restauró esa vía.

Al mismo tiempo se finalizó el dragado del río en el sector Los Boboces que estaba ocasionando inundaciones en esa comunidad.

La junta Distrital de maimón recibió la visita del nivel inicial y pre-premimario de la escuela Amalia Gomez



Participación del alcalde Divisón Sánchez en el Congreso "Las finanzas municipales y la cuarta revolución industrial



junio 3, 2024

Nos enorgullece anunciar que nuestro alcalde, Divisón Sánchez, ha representado a nuestro distrito en el congreso «Las finanzas municipales y la cuarta revolución industrial».

Su participación refleja su compromiso con la modernización y el progreso de Maimón. Y sobre todo para que nuestro distrito avance mediante el desarrollo y la evolución.

Juntos, estamos construyendo un futuro más





junio 5, 2024

El martes 4 de junio, la Junta Distrital de Maimón recibió una grata visita de cortesía de los niños y maestros del nivel inicial y pre-primario de la Escuela Amalia Gómez. La alegría y el aprecio de estos pequeños llenaron de entusiasmo nuestras oficinas.

El alcalde Divisón Sánchez expresó que esta visita motiva a seguir trabajando con firmeza y determinación por nuestra comunidad. Como dijo Jesús: «Dejen que los niños vengan a mí». Que Dios los bendiga.

Lo mejor está por venir.

Unidos por el océano: Exitosa jornada de limpieza en la Bahía de Maimón en

junio 10, 2024

Maimón: – sábado 8 de junio, se celebró el Día Mundial de los Océanos. La colaboración entre Carnival Corporation, representada por Sharon Mei, y las diversas instituciones locales y comunitarios demuestra un compromiso real con la preservación del medio ambiente marino. Es alentador ver cómo diferentes actores en conjunto a nuestro Alcalde se unen para llevar a cabo una jornada de limpieza que





seguramente tendrá un impacto positivo en la Bahía de Maimón.

Agradecemos el apoyo recibido de diversas instituciones como los taxistas de la Bahía de Maimón, Ministerio de Turismo, Medio Ambiente, Defensa Civil, Armada Dominicana, bomberos de Maimón y nuestros comunitarios.

Los océanos son vitales para nuestra vida. Protejámoslos y cuidemos nuestra ciudad. Recuerda:

El distrito más limpio no es el que más se limpia, sino el que menos basura se tira.

celebración del Día Mundial de los Océanos



Previniendo inundaciones y avanzando juntos" Alcalde Divison Sánchez dirigió crucial dragado del río en San Cristóbal, con respaldo clave de autoridades



junio 10, 2024

Maimón: — viernes 7 de junio, el esfuerzo del alcalde Divison Sánchez en realizar el dragado del río en el sector San Cristóbal es una muestra clara de su compromiso con el bienestar de la comunidad. Esta importante obra no solo prevendrá futuras inundaciones, sino que también resalta su visión a largo plazo para prevenir desastres naturales, sino que mejorará la calidad de vida de todos los residentes en esa zona.

Esta importante labor no solo tendrá un impacto inmediato en la prevención de futuras, sino que también seguira promoviendo la seguridad de sus habitantes. Gracias al apoyo recibido de parte del presidente Luis Abinader, la gobernadora Claritza Rochtee, el director del INDRHI y la senadora Ginette Bournigal demuestra la importancia que tiene esta misma para el

desarrollo de Maimón. ¡Sin duda, grandes avances para nuestra querida comunidad!



junio 11, 2024

Maimón, Puerto Plata – El próximo 30 de junio a las 1:00pm, se llevará a cabo un momento histórico en Maimón, Puerto Plata, con el primer izamiento de la bandera canadiense en la localidad. Este evento, organizado por el Presidente de Copropcanada, Danny Chevalier, marca un hito significativo en la relación entre Canadá y la comunidad de Maimón.

El Presidente de Copropcanada, Danny Chevalier, expresa su más sincero agradecimiento a División Sánchez, alcalde de Maimón, por ceder el permiso para llevar a cabo este importante izamiento. Esta muestra de apoyo y colaboración es fundamental para el fortalecimiento de los lazos entre ambas naciones.

Asimismo, se extiende un agradecimiento especial al periodista Eden Domínguez, cuya labor como enlace fue fundamental para hacer posible este significativo acontecimiento.

Se invita a toda la comunidad y a los medios de comunicación a ser testigos de este momento histórico y celebrar juntos este hito en las relaciones internacionales.

¡Bendiciones! Maimón sigue avanzando

Celebrando el éxito del remozamiento de los cementerios de Palo Indio y El Toro en Maimón: un logro colectivo que refleja compromiso y unidad



junio 17, 2024

Maimón, lunes 17 de junio, el alcalde Divisón Sánchez expresó su más sincero agradecimiento a todos los participantes y colaboradores que hicieron posible el exitoso remozamiento del cementerio de Palo Indio y él Toro. Este proyecto, que sigue marcando una

nueva gestión, ha sido un logro colectivo que refleja el compromiso y la unidad de nuestra

comunidad.

Queremos extender un especial agradecimiento al encargado del cementerio, Carlos Merette, a

los colaboradores de la junta distrital, a los miembros de la comunidad y al equipo del Pintor

Luis Minaya, quienes se sumaron con entusiasmo y dedicación a esta iniciativa. Su apoyo y

colaboración fueron fundamentales para que el proceso se llevara a cabo de manera eficiente

y rápida.

El antes, durante y después del remozamiento del cementerio se registraron en video para

compartir con todos ustedes los resultados de este esfuerzo conjunto. Esperamos que esta

transformación inspire a seguir trabajando unidos por el bienestar y embellecimiento de

nuestro querido distrito de Maimón.

Junta Distrital de Maimón conmemora el 65 aniversario de la gesta del 20 de junio en honor a los valientes expedicionarios



junio 20, 2024

Maimón: — La Junta Distrital de Maimón, junto con el alcalde Divison Sánchez, se honra la memoria de los valientes expedicionarios de la gesta del 20 de junio. La conmemoración del 65 aniversario de este hecho histórico nos invita a reflexionar sobre el coraje y la determinación de aquellos héroes que lucharon por la libertad y la justicia, dejando un legado imborrable en la historia de nuestro país. Recordar su sacrificio nos llena de respeto y admiración, y nos motiva a seguir construyendo sobre los pilares que ellos establecieron.

La unidad y el compromiso en torno a nuestra identidad patriótica nos fortalecen como dominicanos al reconocer el valor de nuestra historia y el legado de aquellos que sacrificaron todo por un futuro mejor para las generaciones venideras. Es en la continuidad de esos valores donde encontramos la fuerza para avanzar hacia un futuro más prometedor, guiados por los ideales de justicia y prosperidad que nuestros antepasados nos legaron. ¡Que viva siempre la República Dominicana!

Somos patria y juntos seguiremos avanzando hacia un futuro más prometedor, donde los valores de nuestros antepasados guíen nuestro camino. Con unidad y compromiso, construiremos el país que todos soñamos



Transformación y progreso: Impacto del Desarrollo comunitario en los sectores Las Galleras, Los Tejadas y Los Cacaos

junio 21, 2024

Maimón: – Desde la Junta Distrital de Maimón, con nuestro alcalde Divison Sánchez, hemos estado trabajando en el

acondicionamiento de la calle del sector las Galleras, los Tejadas y los Cacaos.

Seguimos avanzando a pasos firmes para mejorar la infraestructura y la calidad de vida de nuestros vecinos. Este tipo de proyectos no solo tienen un impacto tangible en la calidad de vida de los residentes, sino que también fomentan un sentido de pertenencia y orgullo en la comunidad.

Agradecemos la participación activa de la comunidad y reafirmamos nuestro compromiso de trabajar juntos por un futuro mejor.



Celebración del Acto de Graduación en el Centro Educativo Amalia Gómez (Anacaona) con la Emotiva Presencia del Alcalde Divison Sánchez

junio 22, 2024

Maimón: – viernes 21 de junio, la presencia y las palabras emocionadas del alcalde Divison Sánchez en este acto de graduación son un recordatorio poderoso de que la educación es clave para el progreso individual y colectivo.

Su apoyo y reconocimiento contribuyen a fortalecer los lazos comunitarios y a fomentar un ambiente propicio para el aprendizaje y el crecimiento de los niños.

Es realmente inspirador ver a una figura importante como el Director involucrarse y mostrar su apoyo a la educación y al desarrollo de los niños en la comunidad. Su presencia en el acto de graduación no solo demuestra su compromiso con la educación, sino que también brinda un mensaje poderoso a los pequeños graduados, sus familias y a toda la comunidad sobre la importancia de valorar el esfuerzo y dedicación en el ámbito educativo.

Al destacar este momento especial, el alcalde no solo reconoce el trabajo y logros de los pequeños graduados, sino que también les brinda un ejemplo a seguir, mostrándoles que la educación es fundamental para construir un futuro brillante. Su presencia en este evento resalta la importancia de la colaboración entre la comunidad y las autoridades locales para promover el crecimiento y desarrollo de los jóvenes.



Colaboración clave para el desarrollo sostenible de Maimón: Visita de líderes de Carnival Corporation a la Junta Distrital



junio 25, 2024

Maimón: – Un honor para la Junta Distrital de Maimón, en la persona de nuestro alcalde Divison Sánchez, recibir la visita de Vicky Rey, Vicepresidenta de Asuntos Gubernamentales – América Latina, y Sharon Mei, Gerente General Corporation. Carnival Juntos de trabajamos temas de en suma importancia para el desarrollo Maimón, junto a Fernando Ramírez, encargado del proyecto Maimón Cero Basura, demuestran un compromiso genuino con el progreso sostenible y el bienestar de la ciudadanía.

Es alentador ver cómo se unen esfuerzos y se establecen alianzas estratégicas para abordar temas de gran relevancia, como la gestión de residuos y la promoción de prácticas sostenibles.

Acondicionamiento de Caminos Vecinales los Caños de Maimón "Construyendo camino"



junio 27, 2024

Maimón: — miércoles 26 de junio, la Junta Distrital de Maimón, liderada por el alcalde Divison Sánchez, está enfocada en mejorar la infraestructura y la calidad de vida de los vecinos a través del acondicionamiento de los caminos vecinales en los caños. La determinación y el compromiso de la administración son clave para lograr avances significativos en la comunidad.

la participación activa de la comunidad está siendo valorada y que se promueve una colaboración estrecha entre todos los involucrados. Trabajar juntos por un futuro mejor demuestra una visión a largo plazo y un enfoque centrado en el bienestar colectivo.

¡Triunfo y Excelencia! Graduandos de la Promoción Exus del Liceo Ramiro Coronado Destacan por su Brillantez Logros Académicos



junio 28, 2024

Maimón: -jueves 27 de junio, momento emocionante que se vivió al felicitar a los graduandos de la promoción Exus del Liceo Ramiro Coronado de nuestro distrito. Especial reconocimiento para Jensly Corea Salvador por alcanzar la máxima excelencia y para Sarahí Ventura Rodríguez por su destacada excelencia académica. Les deseamos muchos éxitos en esta nueva etapa y les recordamos que siempre cuentan con nuestro apoyo.

Además, es gratificante saber que, como reconocimiento a su excelencia, la junta les obsequió una laptop con un año de internet gratis y una tablet. ¡Qué gesto tan generoso y motivador para los estudiantes premiados!

También es importante destacar la presencia en este significativo evento de

la vicealcaldesa Luisa Fernández y el vocal presidente de la sala, William Tayares.

Un momento para celebrar y apoyar el talento y el éxito académico. ¡Felicidades a los graduandos y que sigan cosechando logros en su camino!

Maimón Celebra la Unión Internacional con Canadá en un Evento Histórico: "Fortaleciendo Vínculos Internacionales



junio 30, 2024

Distrito Municipal de Maimón, -Puerto Plata, celebró con gran esplendor las festividades en honor a Canadá, con un evento especial realizado el domingo 30 de junio. El Alcalde Divison Sánchez tuvo un papel destacado al participar en el izamiento de la bandera canadiense, simbolizando la unión y amistad entre países.

El Comité Organizador Copropcanada desempeñó un rol fundamental en la coordinación de estas actividades patrióticas, fortaleciendo los lazos entre Canadá y la provincia de Puerto Plata. Maimón se engalanó para recibir a sus visitantes, quienes llevaron consigo el espíritu de fraternidad y cooperación. El Director agradeció a todos los involucrados por hacer posible esta experiencia, y contó con la compañía de José Cid y Carmen Cid representando a los puertoplateños en Canadá.

El evento contó con la presencia de diversas personalidades destacadas, como el párroco Revdo. Tony Bonilla, la vicealcaldesa Luisa Fernández, regidores, líderes políticos, presidentes de juntas de vecinos y representantes comunitarios.

¡Una celebración que promovió la unión y el intercambio cultural entre ambas naciones!